

協働の森パートナーズ協定

交流活動イベントのレポート

人が森を助ける。
森が人を助ける。



Collaborative Forest Restoration with Environmentally Progressive Companies.

協働の森パートナーズ協定については
高知県林業振興・環境部林業環境政策課のHPをご覧ください
<http://www.pref.kochi.lg.jp/soshiki/030101/kyoudounomori.html>

協定企業：株式会社四国銀行様
協定森林：「のいち総合公園」
開催日：令和5年9月23日（土）
開催場所：高知県香南市野市
参加者数：40名
（四国銀行の社員・ご家族、
こうち森林救援隊、香南市、
高知県）



香南市の「のいち総合公園」で、株式会社四国銀行様、こうち森林救援隊、香南市、高知県による里山整備活動が行われました。



今回は第2期協定締結後の最初の活動になります。
開会にあたって、四国銀行（株）地域振興部の吉田部長（左から3人目）、こうち森林救援隊の田鍋隊長（左から2人目）、香南市の別府副市長（右から2人目）、高知県林業環境政策課の柏井課長補佐の4名から、それぞれご挨拶いただきました。



開会式終了後は、除伐体験を行う森林内への移動です。



目的地に着き、森林救援隊の方から作業説明を受けます。



そして道具を手にして、作業開始です。



〈除伐、下草刈り体験の様子〉



こうやってやるの？と率先して除伐、下草刈りに挑戦する子どもたちに負けじと、大人もコツコツ作業を進めます。



〈除伐体験の様子〉



最初は先生に教えてもらいます。細く見える木でもノコギリで伐るとなると、力と根気が必要です。疲れちゃったよ・・・を経て、再度挑戦。今度はお父さんと協力して、とうとう伐れました！



体験終了後は気持ちのよい秋晴れの天候の下、みんなで弁当をいただき、解散となりました。

今回の活動が、未来の高知の森林へとつながっていくことを願います！

人が森を助ける。
森が人を助ける。



Collaborative Forest Restoration with Environmentally Progressive Companies.